



いよたん池

校訓

志 和 道
こころざし
わ みち

宮城県岩出山高等学校

〒989-6437

宮城県大崎市岩出山字城山2番地

TEL 0229-72-1110

FAX 0229-72-1353

http://iwadeyama-h.myswan.ne.jp

chief@iwadeyama-h.myswan.ne.jp[代表]

岩出山高等学校学校便り 平成28年度 7号 1月31日発行

生徒達の雪かきで道路も安全に！

毎年この時期は雪によって道路の状態もよくありません。しかし、本校生徒の素敵な一面が見られます。そう！雪かきの手伝いのお陰で、登校中の生徒やお客様が安全に通行することができます。朝早くから寒い中一生懸命手伝ってくれる生徒にとっても感謝です。まだまだ寒い日も、雪の日もありますので、滑って転ばないように気をつけましょう！！



平成28年度 みやぎ高校生フォーラムに参加

1月28日(土)、宮城県庁講堂にて、平成28年度みやぎ高校生フォーラムが開催され、本校からは2年1組 早坂和佳奈さん(古川東中)、1年1組 狩野みのりさん(古川東中)、1年3組 大田原克教さん(古川中)が参加し、地域貢献活動の発表で地域イベント、食楽まつり、政宗公まつりへの参加と活動成果について発表を行いました。これらの活動を通して、ボランティアに参加する意識を高めたり、地域の人々から必要とされていることを感じたりしながら、多くのことを考え学んでいることを紹介しました。

他校の生徒の前で本校の取り組みについて堂々と発表する姿は素晴らしいものでした。



日	曜	2月の行事予定	
1	水	前期選抜(生徒家庭学習日)	
2	木	採点(生徒家庭学習日)	
3	金	入試処理 容儀指導(短B)	3
4	土	↑ソフトテニス大崎地区イントア男子(南郷体育館)	3 年 答 案 返 却 指 導
5	日	↓第12回吹奏楽祭(美里町文化会館)	
6	月	入試選考委員会(短C)	1年朝ボラ
7	火	判定会議(短C:午前授業)	
8	水	発表準備(短C:午前授業)	3年環境整備
9	木	前期選抜合格発表	
10	金	総合学習発表会(④~⑥) 教科会(3年) 第2回学校評議員会及び学校関係者評価委員会	
11	土	↑建国記念の日 1・2年進学模試②	
12	日	↓ソフトテニス大崎地区イントア女子(南郷体育館)	
13	月		2年朝ボラ
14	火	2年小論文模試	
15	水	1・2年先輩に学ぶ会(LHR)	
16	木		
17	金	3年出校日	3 学 年 学 年 末 指 導
18	土		
19	日		
20	月		
21	火		
22	水	1・2年考查前午前授業	
23	木	第4回考查	
24	金	第4回考查	
25	土		
26	日		
27	月	第4回考查	
28	火	第4回考查	3年生卒業式予行

高校文芸コンクール（短歌部門）で

2年3組 高橋うるみさん優秀賞・佐々木遼さん優良賞東北大会および来年度の全国大会へ！

10月21日（金）、東京エレクトロンホール宮城にて、第13回宮城県高等学校文芸作品コンクールの表彰式および第18回全国高文連北海道・東北文芸大会が開催されました。

本校からは、2年3組 高橋 うるみさん（鳴子中）と、同じく3組 佐々木 遼さん（古川北中）の2人の短歌が受賞しました。



優秀賞

十秒の沈黙ですら心地よい同じ月見る受話器のむこう
今会える？耳元で響くその声でピアスの裏に熱がこもりぬ

高橋 うるみ

優良賞

君に合う夏のブルーに映えるようオレンジ色のノースリーブ選る

佐々木 遼

2人は日頃から短歌の創作に力を入れており、切磋琢磨し合いながら短歌を詠んでいます。これらの作品は夏休みに作って応募したもので、言葉一つ一つにこだわりをもって、悩みながら詠んだ短歌でした。

2人は普段の「岩高短歌」でも入賞していますが、大きなコンクールで認められたことで、大きな自信につながったことと思います。表彰式と東北大会には都合により参加できませんでしたが、来年度、宮城県を会場に開催される「全国大会」の文芸部門短歌分科会に、宮城県代表（1名）として高橋うるみさんが選出され、全国から来る短歌人の皆さんたちと歌を詠み交わすこととなりました。

短歌による全国大会出場は、4年ぶりとなります。

来年度の会場は仙台市の国際センターで、8月2日（水）から4日（金）までの間に開催されますので、ぜひ応援をよろしく願います。また、たくさんのおみなさんに来年度の文芸コンクールへの応募を、期待しています。

体育館通路の電灯が増設

この度、体育館通路に設置してある電灯が7カ所に増設されました。以前は2カ所と少なく、夜になると暗かったのですが、学校評価アンケートでの保護者からの要望もあり、7カ所に増設されました。

特にこの時期は夕方になるとすぐ暗くなり、部活等で体育館通路を通る生徒達も足下が見えず怖かったのではないかと思います。電灯が増設され明るくなりました。

インフルエンザに注意

宮城県内でもインフルエンザが猛威をふるっておりますが、本校でもインフルエンザにより欠席している生徒が増えています。規則正しい生活を送ること、手洗い・うがいの徹底などインフルエンザにかからないよう気をつけて下さい。また、発熱等ある場合には早めに病院で受診していただければと思います。